
第２回学年幹事会議事録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日時：平成19年 ７月 26日（木）

自18：30 ～ 至20：30　

　　　　　　　　　　　　場所：京橋区民会館（2号会議室）

＜事務作業＞

　①司会　　　　 ：　齋藤浩一

　②議事メモ・議事録作成　　：　齋藤美沙

　③ＨＰ掲載  　 ：　立居場誠治

1． 会報等の報告

本年の会報のレイアウト・内容の報告（サンプルを回覧）

本文中の「高齢の方」を「大先輩方」に訂正すること。校正漏れがないように気をつけること。

その他の掲載内容については概ね了承を得た。

　8月3日に校了・8月17日に納品予定となっている。

2． 招待者の確定分（7月20日締め切り）

（恩師）

　・ 山田　章則（英語）

  ・ 橋本　徳雄（政経）　日帰りのため宿泊なし

　・ 松本　賢治（国語）

　・ 田中　和大（社会）

　・ 高野　茂　（日本史）　関東で研修中のため宿泊のみ

　・ 工木　武雄（保健体育）

　・ 久米野　安俊（保健体育）

　　

（来賓）　

　・八代高校校長　　　　真開　純洋

　・八高同窓会会長　　　徳永　三幸（高4回）

　・八高同窓会事務局長　高瀬　計征（高11回）　今回は23回生の恩師としても招待

横田会長より関東在住の恩師を招待するよう指示があり、出欠を会報に掲載できなくてもよい

旨了解を得て、追加で招待状を発送することとなった。（下川先生ご夫妻・本田匡子先生）

3． 総会準備

　①　名簿の確認

各学年幹事に名簿の内容を確認し、8月１日までに事務局宛に電話またはファックスで連絡す

るよう各学年幹事に依頼。
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　②　会報の発送

　　８月18日（土）　12時（正午）集合　（場所：木挽町法律事務所）

東京都中央区銀座６丁目12番13号　大東銀座ビル７階

木挽町総合法律事務所会議室、電　話　03（5537）5118、FAX　03（5537）5318

③　第三回学年幹事会

　９月12日（水）　午後６時30分（場所：銀座区民会館）

第３回幹事会では各学年幹事に確定出席数を確認（総会への出欠はがきは8月末日までに

投函なので）ほかには、当日の式次第および担当者、責任者の再確認する等。

④　９月29日（土）　総会当日の体制について　（資料の会場図参照）

・恩師等お迎（9名） ： １１回卒・田口さんに依頼済み

お迎え用のホテルマイクロバス手配済　東京プリンスホテル特別料金40,000円（高速代金

別）

飛行機は到着便を同じものにして、帰りの便は先生方の希望を確認中、宿泊ホテルは東京

プリンス予約済

・恩師お見送り ： 先生方が東京を観光して帰られるのでここ数年は翌日のお見送りはして

ない。

・恩師・来賓・同窓会役員の控え室 ： 4階の応接間を手配済み（20名程度の着席が可能な

応接セット有）

・会場受付スタッフ ： 各学年幹事の有志および23回生が33回生をサポート。受付スペース

は会場入り口から通路に4～5台の長テーブルを配置予定。当日のスタッフルームは、会場

入り口手前にスペースを確保。会場の前に休憩スペースはないが、会場は12時前から着席

可能なので、早く到着された方々には所定の席を案内する。

・写真撮影・物産展販売 ： 入り口の外側にスペースを確保。

・物産展販売スタッフ ： 出席している若い人にも協力を依頼して、長時間拘束される人が

いないようにする。

・料理 ： 昨年のようにOBの特別措置がないため、料理の内容に不満が出ないよう昨年のお

見積もりより1,000円高めの5,000円/人に引き上げてメニューを調整予定。予算総額は次

回の幹事会で報告。来賓・スタッフ用におにぎりやサンドイッチを手配する。

⑤　アトラクション等の内容検討状況について

・物産展　：　八代の彦一本舗、熊本館に一度連絡、33回生担当者が９月20日までに発注と

のこと。

・ビデオ、スライド：プロジェクターは32回豊島氏に依頼予定。例年の視聴状況を考えて、

大スクリーンでの上映ではなく、コーナーを設けて上映することを検討中。本校同窓会有
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志による妙見祭のDVDは入手済み。

・掲示物 ： 昨年の総会の写真を掲示（焼き増しして昨年同様パネルに展示）緑化事業の

写真も掲載してはどうかという意見があり、データを確認してプリントすることにした。

・高齢出席者への花束 ： 勝井副会長に依頼済み

・抽選おみやげ ： 彦一もなか・ガメせんべいほか。物産展出品物の手配に組み込む

・集合写真 ： スタジオエースプロへの連絡済、

・スナップ写真撮影 ： 次回の会報用に撮影者２名募集。21回の後本氏と28回の立居場氏に

引き受けていただいた。データは33回生が取りまとめた後、34回生に引き継ぐ。

・その他 ： 新聞への同窓会開催の広告については現在コーナーを扱っている毎日新聞と読売新

聞に依頼中、新聞社からの回答待ちであることを報告。

4. 　同窓会ビジョンについて

検討状況の確認（29回生立居場氏より）

○守屋副会長より、会則第2条の文言を尊重したうえで、ビジョン案の中の理念にあたる部

分に掲げる言葉を再検討してほしいとの意見があった。

○16回生の吉田さんより、ビジョン検討までの経過を説明してほしいとの依頼があったので、

4年前29回生が当番幹事のときに同窓会にはビジョンが必要ということで一度検討される

も、その後保留になっていたのを、今年度において再検討すべきではという29回生の立居

場氏の提案に対して、会長、副会長、事務局長の同意を得、H19年度の幹事会で取り上げ

ることとなった。第1回幹事会では再検討するに至った経過を立居場氏が説明し、出席し

ている学年幹事だけではなく一般の会員にまで案内してもらうよう依頼して第２回幹事会

にて再検討の確認をすることで閉会した、と司会の齋藤から説明した。

○20回生の長谷川氏より、若い人の中には自動的に関東地区同窓会の会員とされて、いきな

り会費振込用紙が送ってくることに戸惑う人がいるが、そういう人にはどう対応するのか

という質問があり、29回生の立居場氏から、関東地区同窓会への入会については、本人か

ら連絡があるほかに、家族・親戚・友人知人からも連絡がある場合があるので、そのこと

を本人が知らない場合を除いて本人は入会を認知しているはずとの回答があった。

○横田会長より、同窓会の理念については幹事会である程度検討したものを一般の会員に了

承を求める方法がよいので、今後もひきつづき幹事会で案を検討すべきとの意見があった。

以上の内容をもって、平成19年度第２回幹事会は無事閉会した。
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出席者（敬称略）　　　　　

会長　　　　横田智明（高8）　　

副会長　　　守屋充男（高10）、岡公児（高20）、勝井梅子（高21）

監査役　　　後本一幹（高21）

事務局長　　中村静雄（高19）

学年幹事　　江副恕（高1）田上英明・岩坂照（高8）、山田堅治（高9）、草原忠

義（高10）、

田口由起子（高11）、吉田時治（高16）平野智幸（高17）、長谷川美智子

（高20）、

緒方健一・山本克文（高24）、松永信一（高25）、立居場誠治・中田晃一

（高29）、齋藤浩一・齋藤美沙（高33）、水野周一（高37）

（2次会から　田村一夫（高18）、有田幸生・鋤崎寛澄（高28）、小宮こずえ（高33）の4名が参

加）
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